

'Caribbean Storm' presentó su nuevo cuerpo técnico

Escrito por Redacción

Jueves, 24 de Marzo de 2022 17:15 - Última actualización Jueves, 24 de Marzo de 2022 18:00



Con miras a lo que será la participación en la Liga Profesional de Baloncesto 2022-1, que se realizará en la ciudad de Cali a partir del mes de abril, el equipo de San Andrés, Caribbean Storm, presentó el nuevo cuerpo técnico que estará al mando del equipo, así como algunos de los nuevos refuerzos, con los cuales ya inició trabajos de preparación física de pretemporada.

El nuevo entrenador de Caribbean Será el 'coach' Giovanni Rivera, de nacionalidad mexicana, quien cuenta con una amplia experiencia internacional en equipos de Kuwait como el Al Qadsia Club; en Nicaragua, el LSB Nicaragua Unan de León; y ha sido técnico de la Selección de El Salvador y en la Súper Liga de Venezuela.

Así mismo, el equipo de las islas presentó a dos de sus refuerzos: Kevin Niño, escolta venezolano de 30 años, quien mide 1.96 metros de altura, y a Jackson Zapata, alero colombiano venezolano de 1.98 metros de altura y quien viene de jugar recientemente en la Liga venezolana de baloncesto.

'Caribbean Storm' presentó su nuevo cuerpo técnico

Escrito por Redacción

Jueves, 24 de Marzo de 2022 17:15 - Última actualización Jueves, 24 de Marzo de 2022 18:00

Aun sin la totalidad de su nómina, el equipo insular espera retomar el buen nivel mostrado el campeonato anterior y dejar nuevamente en alto el nombre del Archipiélago.